



5月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

梅雨入りし、雨が降ったと思えば、あっという間に青空になり子ども達からは、「雨さんいないね」と少し寂しい気な声が聞こえています。湿度が高いこの時期は、室内や外遊びでも関係なく子ども達は汗ばみながら元気に遊んでいます。天気の良い日はお花に水やりを楽しんでいる子やプランターの底を覗き込み虫探しに夢中になっている子と様々です。気温の上昇で蒸し暑くなり疲れやすくなってきます。熱中症対策としてこまめに水分補給を行い健康面に気をつけてジメジメした日を元気に乗り越えていきたいと思えます。



6月の行事予定

1	日	
2	月	
3	火	英語
4	水	虫歯予防集会
5	木	太鼓(am) (3/27振替) めろん組
6	金	リトミック
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	英語
11	水	誕生会
12	木	避難訓練 太鼓(PM) めろん組
13	金	リトミック
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	英語
18	水	
19	木	平和学習会(めろん組)
20	金	リトミック
21	土	家庭保育協力願い(園内研修Pm)
22	日	
23	月	慰霊の日
24	火	英語
25	水	交通安全教室 名護自動車学校(めろん組)
26	木	太鼓(PM) めろん組
27	金	リトミック
28	土	
29	日	
30	月	



クラス状況

いちご組

保育園や保育者にもだいふ慣れ、泣かずに抱っこで受け入れができ、笑顔も増えて来ました。行動範囲も広がり、お外が大好きでお部屋の入り口が開くと隙を見て園庭の方へハイハイで向かっていく子どももいるくらい外遊びが大好きです。梅雨の時期がやって来ています。晴れた日には外気浴を行い沢山、自然に触れて過ごしていきたいと思えます。

れもん組

涼しい日が続いていたかと思えば先月中頃からむし暑さが有り体調を崩す子どもが増えていました。体温調整が上手く出来ない年齢ですのでしっかり食べて、しっかり寝て生活リズムを整えてあげて下さいね。梅雨に入りジメジメした日が多くなっていますが晴れ間を見つけ近場の公民館広場や園周辺を散歩できたらと思えます。スムーズに活動に入れるよう、帽子、靴の準備も忘れずお願いします。

もも組

梅雨入りをしましたが、雨が降る日が少なく、快晴の日が続く園庭で汗だくになりながら楽しんで遊んでいます。熱中症に気をつけて細目に水分補給をし、休息したり体調面に配慮して過ごしています。遊びを通してお友達同士で関わる姿が見られる様になりました。又、保育者に見守られながら所持品の片付けや着脱も自分で出来る事が増えてきています。ご家庭でも出来た時は沢山褒めて下さいね。

とまと組

園庭に出ると水やりが毎日の日課になっているようで、「お花もお水が飲みたいよね?」と言いながら喜んで水やりを始める子ども達の成長している姿に感動しています。5月からランチルームでの食事がスタートしています。食べる時のマナーも少しずつ伝えて、食べ終わる時間を意識して食べるように練習中です。日に日に暑さが増して来ます。水分をこまめに摂り熱中症に気をつけて元気に体を動かしていきたいと思えます。

めろん組

先月からリトミックの講師の指導の下、マット運動や跳び箱に挑戦しています。少しずつですが「やってみよう」と意欲的な姿が見られるようになって来ました。園外活動では消防署見学に行き、子ども用の消防服を着て放水体験や消防車と救急車に乗せてもらいました。消防士のお仕事はどんな事をするのか知る機会にもなり貴重な体験が出来ました。今月は慰霊の日になんで平和学習会があります。平和について少しでも子ども達と一緒に理解していけたらなと思えます。